



月潟中学校 学校だより

# 翔 舞

第8号

令和4年10月6日  
発行  
新潟市立月潟中学校

新潟市南区月潟740

校長 小竹 智

## 前期終わる!

10月6日の終業式をもって前期が終了します。今学期は、コロナウイルスが、今までに増して身近な存在だと感じる学期となりました。

急な行事の変更、大会等の不参加、学級閉鎖など、一生懸命に取り組んできた生徒、生徒の躍動する姿を楽しみにしていた保護者の皆様にとって、残念な思いをさせたこともありました。

しかし、そういう困難の中にあっても、感染拡大防止に努め、工夫しながら部活動を行い、確かな成果を修めることができた部が多くありました。学校行事でも3年生の修学旅行をはじめ、2年生の新潟学習、1年生のアグリパーク、さらに体育祭など感染リスクを最小限に抑える工夫をしながら行うことで、生徒にとって素晴らしい思い出に残るものとすることができました。あいさつの声もずいぶん大きくなりました。他者の頑張りに拍手できる人も増えてきました。授業中の挙手が多い学年もあります。こういう一つ一つが成長の証だと思います。

コロナ禍という困難の中にあっても、工夫し、協力し、団結して、前進できた生徒と職員、みんなに感謝したいと思います。

後期も、協力し団結しみんなで成長できるようにしていきましょう。

## おめでとう！ 大会結果と入賞者一覧

### 新潟市中学校新人大会（西地区）

#### 陸上部

1年男子100mH	優勝	T
男子共通砲丸投	第三位	K
2年男子100m	第四位	Y
女子共通200m	第四位	K
男子共通砲丸投	第七位	H

#### 野球部(味方中、臼井中との合同チームで出場)

対 黒崎中	1対5	負	
対 寄居中	7対0	勝	1勝1敗

#### バレーボール部

6校リーグ 5位 (BSN杯出場権獲得)

#### 新潟市ジュニア俳句大会 学校特選 T

入選句「夏の雲 せいたかのつぽ どしゃ降りに」



# 大道芸フェスティバル

3年ぶりに大道芸フェスティバルが行われました。大道芸人さんのパフォーマンスとともに、月潟太鼓や角兵衛獅子での生徒の勇姿を、見ることを楽しみにしていました。どちらも素晴らしいできばえでした。3年生の獅子を務めてきた男子は、これで一区切りと聞いています。今までの頑張りを賞賛したいと思います。獅子をつとめた3年生生徒の感想を紹介します。



## 角兵衛獅子をやってきました 3年 T

私は、8年間角兵衛獅子をやってきました。小学校の最初の頃はブリッジもできなかったけど、頑張っって練習し、高学年になったら舞台上がり始めました。6年生のとき、天皇・皇后両陛下の前で披露できてうれしかったです。その後は、コロナ禍で練習できない日々が続きましたが、最後に、大道芸フェスティバルで披露できて良かったです。今まで見に来てくださった方々、ありがとうございました。



## 人生の節目 3年 T

私はもの心つく前から角兵衛獅子を続けてきました。始めた頃は楽しかったのですが、学年が上がるごとに難しくなっていました。それを乗り越えることで、自分自身、成長できたと思います。

最後の大道芸フェスティバルでは、皆さんの応援のおかげでうまくできました。私は、これで引退しますが、これからの角兵衛獅子の発展を心から願っています。今まで、教えてくださった方、お囃子をしてくださった方、ありがとうございました。



## 全校表彰

## 受賞したみなさん おめでとう！

今年度も、校内で一生懸命努力している生徒を、生徒と職員のアリケートをもとに、半期ごとに表彰します。今年度前期の受賞者を紹介します。

### あいさつ優良賞

一年 G

さわやかなあいさつを行い、学校を明るくしてくれた生徒

二年 K

三年 I

### 清掃優良賞

一年 S

誠実かつ真剣に清掃に取り組み、校舎の美化に努めてくれた生徒

二年 T

三年 T

### 学習態度優良賞

一年 N

常に真剣に授業に取り組み、他の生徒の模範となった生徒

二年 Y

三年 A安

### 拍手優良賞

一年 N

他者の頑張りをみとめ、率先して熱心に拍手をしている生徒

二年 Y

三年 T

